

Les travaux des commissions parlementaires permanentes débutent à Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 18 déc (RHC) Les députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba ont commencé aujourd'hui, au Palais des Congrès, leurs séances de travail avant la Deuxième Session Ordinaire de la 10ème Législature, où ils analysent des questions essentielles pour le pays caribéen.

Ce lundi, au sein de la Commission des affaires économiques, les députés prendront connaissance de la clôture estimée du Plan économique en 2023 et des objectifs et buts pour 2024, ainsi que de ceux du Budget de l'État, et des résultats des actions de contrôle de son exécution et de sa préparation pour l'année prochaine, selon le secrétariat de l'ANPP.

Les députés évalueront le respect de la loi sur la souveraineté alimentaire et la sécurité alimentaire et nutritionnelle, les actions visant à contrer la hausse des prix et le programme de construction de logements.

Ils évalueront également l'état des services communaux, l'amélioration du commerce de détail et la matérialisation de l'octroi de subventions aux personnes vulnérables, a-t-il ajouté.

Les réunions de lundi et mardi prépareront le terrain pour la deuxième session de la 10e législature de l'ANPP, qui se tiendra les 20, 21 et 22 du mois prochain au Palais des congrès de la capitale.

L'ordre du jour de la réunion comprend l'examen de l'application du code de la famille, de la loi 114 sur les procédures pénales, ainsi que des accords et décrets et des lois du Conseil d'État à ratifier.

Les députés discuteront également de l'exercice de la plus haute surveillance du ministère de l'agriculture, de la responsabilité du ministère de l'industrie et des gouvernements des provinces de Cienfuegos (centre-sud) et de Las Tunas (est).

L'application de la loi 118 sur les investissements étrangers, les projets de loi sur la santé publique, le ministère public militaire et le système d'examen des plaintes et des pétitions seront également débattus.

La réunion parlementaire mettra en contexte l'accomplissement du programme législatif de l'année en cours et esquissera le programme pour 2024, ont déclaré les responsables de l'ANPP. (Sources : PL/ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342368-les-travaux-des-commissions-parlementaires-permanentes-debutent-a-cuba>



Radio Habana Cuba